

Newsletter Oktober 2008



Marek Erhardt und Thorsten Schröder sind unsere neuen Mittagskinder-Botschafter



Die Stiftung Mittagskinder hat jetzt zwei prominente Botschafter: den Schauspieler Marek Erhardt (Foto rechts) und den Tageschausprecher Thorsten Schröder (Foto links). Die beiden prominenten Hamburger stehen im Scheinwerferlicht der Öffentlichkeit und beide engagieren sich, um die Ziele unserer Stiftungsarbeit bekannt zu machen. Herzlichen Dank dafür!

Angeln, Reiten, Wildpark: Ferienprogramm der Kindertreffs kam "tierisch" gut an

Abenteuer Angeln – großer Spaß

Ein kurzer Schwung mit der Rute, leise surrt die Schnur durch die Luft, taucht tief ins Wasser ein und schon zappelt ein Fisch an der Angel: Wie man das schafft, haben 20 Kinder im Alter zwischen fünf und zwölf Jahren aus den beiden Kindertreffs Neuwiedenthal und Kirchdorf-Süd Ende August in einem Angelkursus in Bandekow-Teldau im Naturpark Elbetal erfahren. So hält man eine Angel, was ist ein Blinker, was verwendet man als Köder – gespannt hörten die Kinder zu, stellten viele Fragen und konnten kaum erwarten, selbst erste Versuche mit der Angel zu Lande und zu Wasser zu machen. Es war ein Riesenspaß, sogar ein Krebs wurde gefangen. Viele Kinder waren so begeistert, dass sie sich für einen Angelschein angemeldet haben. Der Kursus wurde vom Hamburger Royal Fishing Club gespendet. Für die kleinen Angler von morgen gab es als Belohnung eine Blinker-Kappe.



Reiten auf dem Ponyhof - voller Erfolg

Der Traum vieler Kinder: einmal Pony reiten. Der Traum wurde wahr für 36 Kinder, die im Rahmen des Ferienprogramms der Stiftung Mittagskinder zum Ponyhof nach Itzstedt (Schleswig-Holstein) gefahren sind. Doch bevor es so weit war, wurde an drei Nachmittagen jeweils zwölf Kindern erst einmal spielerisch beigebracht, wie man das Pony striegelt, die Hufe auskratzt und wie man sich verhält: nicht von hinten und nicht schnell nähern, die Hand schnuppern lassen. Danach ging es endlich auf dem Rücken der Pferde in Zweier-Teams – ein Kind führte – in den Wald. "Schnell freundeten sich die Kinder mit ihrem Pony an und identifizierten sich mit der Betreuerrolle", sagten die Betreuerinnen aus den Kindertreffs. "Das stärkt den Teamgeist und vor allem das Selbstbewusstsein." Noch Tage danach sprachen die Kinder begeistert von "ihren" Ponys.

Tiere hautnah erleben im Wildpark - spannendes Erlebnis



Einen echten Waschbären aus der Nähe sehen, ist schon toll. Auch von den Großkatzen und den Schneeleoparden können sich die Mädchen und Jungen kaum trennen. Greifvögel, die über sie hinweg schweben, jagen dagegen eher gruselige Schauer über den Rücken: Eine große Gruppe aus den Kindertreffs Kirchdorf-Süd und Neuwiedenthal besuchten Ende Juli den Wildpark Lüneburger Heide und verbrachten einen unvergesslichen Tag. Beschäftigte des Hamburger Tesa-Werkes hatten den Ausflug liebevoll organisiert und begleiteten sie dabei. Besonders die "Jäger der Lüfte" fanden die Kinder spannend. Falkner demonstrierten spektakuläre Vorführungen mit Adlern, Falken,

Bussarden, Habichten und Eulen – direkt über ihren Köpfen. Spielplatz und Streichelzoo waren eine willkommene Abwechslung ebenso wie das gemeinsame Eisessen. "Wir hatten mindestens so viel Spaß wie die Kinder und konnten Freude teilen", erzählt Holger Schröder vom Tesa-Werk Hamburg. Das Tesa-Werk hatte bereits das große Zirkusprojekt der Stiftung Mittagskinder in den Frühjahrsferien 2008 mit einer Sonderspende ermöglicht.

Falls Sie den Newsletter nicht mehr beziehen möchten, teilen Sie uns dieses bitte kurz mit.

Stiftung Mittagskinder
Mattentwiete 6
20457 Hamburg
Tel. (040) 248 59 716
Fax (040) 248 59 718

office@stiftung-mittagskinder.de
www.Stiftung-Mittagskinder.de

Spendenkonto:
Stiftung Mittagskinder
Berenberg Bank
Konto-Nr. 00-50751-007
BLZ 201 200 00

Stiftung Mittagskinder
Hamburger Sparkasse
Konto-Nr. 1280288653
BLZ 20050550